

# ホーホキ通信 号外 2006. 10.10

こんにちは。ホーホキだよ。人間はあまりにも変なことをするので、ロニーに頼んでぼくの話をもっと文章にしてもらった。よろしく！良かったら、お友達にも見せて！



ぼくは平和が大好き！いきいきとすごせるからだ。

ぼくは核が大嫌い！すべての国のすべての核が大嫌い。

先日の北朝鮮の核実験はびっくり！そしてがっかり。北朝鮮の核実験も大嫌い！その実験のすべての詳細について早く知りたい。ねこ仲間のためにも、他の生き物の仲間のためにもね。

核は、生き物に害を与え、すべての生き物の身体や心に深い傷をつけるから大嫌い。地球も宇宙も傷つけられる。そして、人間の心を病気にしてしまう。核があると、人間は暴力や軍隊や爆弾や銃にますます目をむけてしまい、武器を使って平和を守ろうとする。ぼくは武器も暴力も嫌い。平和を守る方法は暴力以外にあると思う。

ぼくは北朝鮮に大きな声で「いやだ！」と叫ぶ。そして、毎日だれかと北朝鮮の核について話すのだ。友達と北朝鮮の核実験がなぜいけないかを考えるのだ。平和憲法はなぜ大事かについても考える。

あなたも友達と話してみない？皆でやれば何かが変わると思うよ。